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Abstract (en)
The device for the adjustment of a camshaft in an internal combustion engine comprises a rotor (4) rotatable relative to a stator (1) and connected
to the camshaft, and at least one drive pinion connected to the rotor. The drive pinion is centered through the camshaft (5), whereby the camshaft
has a collar (19) upon which sits the drive pinion. The camshaft protrudes into a recess (23) in the end face (21) of the rotor, and the collar on the
camshaft lies axially against the end face of the rotor.

Abstract (de)
Die Verstelleinrichtung hat einen Stator (1) und einen Rotor (4), der relativ zum Stator (1) drehbar und mit der Nockenwelle (5) drehfest verbunden
ist. Ein Antriebsrad (30) ist drehfest mit dem Stator (1) Verbunden. Um die Einrichtung einfach und kostengünstig herstellen zu können, wird das
Antriebsrad durch die Nockenwelle (5) zentriert. Der Rotor (4) kann dadurch einfach ausgebildet und dementsprechend einfach hergestellt werden.
Es ist ferner möglich, den Stator (1) mit einem Zentrierelement zu versehen, das mit einem Gegenelement des Antriebsrades zusammenwirkt
und das Antriebsrad in Drehrichtung gegenüber dem Stator (1) ausrichtet. Die Verstelleinrichtung dient zur Nockenwellenverstellung in einer
Brennkraftmaschine eines Kraftfahrzeuges. <IMAGE>
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